
 

 明星寺地区の採石場拡張と産廃施設に反対する署名が３月 23日、

県知事に提出されました。飯塚市自治会連合会と鎮西地区自治会長

会の呼びかけで、昨年からとりくまれ、署名総数は 2万 4700 人に達

しました。参加した川上なおきが、レポートをします。 

 

地
元
か
ら
１
５
人
参
加 

県
議
３
人
が
同
行 

署
名
提
出
に
は
、
鎮
西
地
区

自
治
会
長
会
の
今
増
広
人
会

長
の
ほ
か
、
潤
野
上
区
、
明
星

寺
、
明
星
寺
団
地
の
各
自
治
会

の
み
な
さ
ん
１
５
人
が
県
庁

に
向
か
い
、
江
藤
秀
之
、
吉
村

敏
男
、
吉
柳
順
一
の
３
県
議
が

同
行
し
ま
し
た
。 

 

最
初
の
訪
問
先
は
県
議
会
。

議
長
が
不
在
の
た
め
議
会
事
務

局
が
対
応
し
、「
議
長
に
し
っ
か

り
伝
え
る
」
と
の
回
答
が
あ
り

ま
し
た
。 

 

い
よ
い
よ
知
事
部
局
で
す
。

採
石
業
の
担
当
は
工
業
保
安

課
。
風
呂
敷
に
包
ま
れ
た
署
名

を
前
に
、
上
鶴
課
長
が
、「
行
政

と
し
て
き
ち
ん
と
対
応
す
る
」

と
答
え
ま
し
た
。 

 

続
い
て
産
廃
施
設
担
当
の

廃
棄
物
対
策
課
で
す
。
２
万
４

７
０
０
の
署
名
を
古
賀
課
長

が
受
け
取
り
ま
し
た
。 

 

拡
張
申
請
を
受
理 

事
態
は
大
き
く
緊
迫 

そ
の
後
、
工
業
保
安
課
は
署

名
提
出
の
前
日
に
新
進
工
業

の
拡
張
申
請
を
、
正
式
に
受
理

し
て
い
た
こ
と
が
わ
か
り
ま

し
た
。
ま
た
、
産
廃
施
設
で
も
、

地
域
指
定
に
関
す
る
市
長
意

見
書
の
提
出
を
催
促
し
た
気

配
も
あ
り
ま
す
。
市
議
会
が
任

期
切
れ
と
な
っ
た
中
で
、
事
態

は
大
き
く
緊
迫
し
て
い
ま
す
。 

写
真
左
は
署
名
を
前
に
要
請

に
こ
た
え
る
工
業
保
安
課
。
下

は
、
県
庁
で
記
者
会
見
を
す
る

自
治
会
長
の
み
な
さ
ん
。 


